
FSI Physik - Sitzungsprotokoll
Montag, der 14.11.2016

16:15-19:15 Uhr

Anwesend: Leveke, Jule, Igor, Thies, Mario, Jenny, Leon, Larissa M., Arvid, Benni, Sophie, So-
phia, Martin, Reyk, Kevin, Fabs, Olivia, Lena, Henrik, Jan, Finn(Protokoll), Tim, Markus, Kar-
lotta, finn

Tagesordnung:

TOP 1: Computerphysik

TOP 2: Gaffeln

TOP 3: Wahlen und Wahllisten
3.1 StuPawahl
3.2 FBR-Wahl
3.3 AS-Wahl
3.4 Sonstiges

TOP 4: Ars Legendi

TOP 5: FBR

TOP 6: Frauenförderplan

TOP 7: Sonstiges

vertagte Themen:

• ZaPF
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TOP 1: Computerphysik

Die Prüfung für Computerphysik ist jetzt ein themenspezifisches Programmierprojekt, wel-
ches vom 15.01.-05.02.2017 geht. Die Abmeldung von der Prüfung kann bis zum 25.11.2016
erfolgen und die Übungszettel (gehen bis 1 Monat vor Semesterende) zählen jetzt zur aktiven
Teilnahme.
Die Abmeldefrist ist nicht prüfungsordnungskonform, da im Moment nach Prüfungsordnung
eine Anmeldung zur Prüfung erst mit Erscheinen zum Prüfungstermin geschieht, es sei denn,
der Prüfungsausschuss entscheidet eine Abmeldefrist von maximal 2 Wochen.
Jörg redet mit der Dozentin über die Abmeldefrist.

Im nächsten Semester soll die Prüfung am Computer stattfinden, was in der derzeitigen Prü-
fungsordnung nicht vorgesehen ist (muss auch mal beredet werden). Es wäre gut, wenn noch
einmal jemand mit dem Dozenten für nächstes Semester redet, um eine bessere Prüfungs-
form zu erwirken.

TOP 2: Gaffeln

Beim Gaffeln verkauft die FSI in der Adventszeit einmal pro Woche Glühwein und Waffeln im
Hilbertraum.

Der Gaffeltermin wurde durch ein kompliziertes Verfahren auf Dienstag bestimmt, sodass
das Gaffeln ab nächster Woche bis zu den Weihnachtsferien jeden Dienstag stattfindet.
Es soll wieder vegane Waffeln geben und am Freitag soll ein Probebacken mit Glühweinver-
kostung stattfinden, bei der sich hoffentlich herausstellt, ob es einen geeigneten veganen
Glühweinkandidaten gibt. To-Do’s:

• Jule und Kevin kaufen die benötigten Zutaten (Freilandeier!) ein

• Arvid schreibt das vegane Rezept ins Wiki

• Olivia pinnt die Rezepte in den Hilbertraum

• Arvid schickt ein Dudle für die Helferschichten und eine Einladung

• Jule besorgt Glühweine für Freitag
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TOP 3: Wahlen und Wahllisten

3.1 StuPawahl

Es wurde erklärt was das StuPa macht.
Die FSI hat sich auf folgende Kandidaten für die fsiphysik-Liste unter folgender Reihenfolge
geeinigt:

1. Arvid

2. Reyk

3. Finn

4. Jenny

5. Lena

6. Leon

7. Jule

Die Wahlwerbung sollte bei nachfolgenden Treffen geregelt werden.

3.2 FBR-Wahl

Es wurde erklärt, was der FBR macht.
Es wäre gut, wenn die gewählten Leute möglichst oft zu den FBR-Sitzungen kommen, da man
auch als Vertreter zu den Sitzungen kommen kann und es relativ oft vorkommt, das Leute ir-
gendwann aus dem Amt ausscheiden.
Wenn man 1 Semester nicht kommen kann, muss man als Kandidat beim FBR Bescheid sa-
gen, da sonst die Vertreter ihr Amt nicht antreten können.
Markus erklärt, wie er sich die Reihenfolge der Wahlliste wünschen würde.
Erstis würden noch nicht die für den FBR nötige Erfahrung mitbringen, könnten aber auch
als Kandidaten auf den hinteren Listenplätzen zu den FBR-Treffen kommen, um sich an die
Gremienarbeit zu gewöhnen. Igor bringt ein, dass man den oberen Listenkandidaten vertrau-
en können muss, was bei Erstsemestlern noch nicht richtig möglich wäre.

Die FSI hat sich nach vorgehender Diskussion auf folgende Kandidaten für die fsiphysik-Liste
unter folgender Reihenfolge geeinigt:

1. Jenny

2. Jan
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3. Jule

4. Olivia

5. Reyk

6. Lena

7. Benni

8. Thies

9. Sophia

3.3 AS-Wahl

Es wurde erklärt, was der Akademische Senat macht.
Die FSI hat für die AS-Wahl nominiert:

• Jan

Es gäbe die Möglichkeit für eine uniweite Fachschaften-Liste oder eine naturwissenschaftli-
che Liste (wird sich bis nächste Woche klären).
Bei der letzten Senatswahl war die Platzverteilung für die Studierenden:

• 2 Fachschaften

• 1 Grüne

• 1 Linkes Bündis

3.4 Sonstiges

Die Leute, die sich für Gremien aufstellen, sollten sich bewusst sein, dass von ihnen erwartet
wird, dass sie regelmäßig zu FSI-Treffen kommen oder zumindest regelmäßig per Mail über
die Gremienarbeit berichten.

Jenny gibt die FBR-Liste und Arvid die StuPa-Liste ab.

TOP 4: Ars Legendi

Ars Legendi ist ein Preis für ausgezeichnete Lehre. Das letztes Mal (vor 4 Jahren) wurde Kuch
für den Preis vorgeschlagen. Der Arbeitsumfang für einen Vorschlag ist sehr viel Arbeit. Mar-
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kus spricht sich dafür aus, jemanden zu nominieren, der schon lange am Fachbereich ist und
konsistent gute (auch grundständige) Lehre macht. Markus fände es problematisch, jeman-
den vorzuschlagen, der bisher wenig Lehre an der FU gemacht hat.

Finn schickt eine Mail an @studies, um weitere Vorschläge zu sammeln. Jule und Martin er-
stellen eine Umfrage, die in den Vorlesungen ausgeteilt wird.
Auf dem Zettel sollen die Leute einen oder mehrere Namen aufschreiben mit kurzer Begrün-
dung, was die Lehre des entsprechenden Dozierenden auszeichnet.

TOP 5: FBR

Das nächste FBR-Treffen findet am 23.11.2016 statt.

TOP 6: Frauenförderplan

Jule schreibt mit der Frauenförderkommission am Frauenförderplan und fragt, ob noch an-
dere Leute mit in die Frauenförderplanungskommission möchte. Benni meldet sich dafür,
mitzumachen.

Der Frauenförderplan legt fest, was durch die Frauenförderung gefördert wird.
Deadline um sich zu melden ist das nächste FBR-Treffen.

TOP 7: Sonstiges

Jule ist jetzt Pinnwandzuständige mit Reyk als Stellvertreter.
Finn geht nochmal zu Herrn Weiß, um ihm den Plan zur Beamerwacht vorzulegen.

Nächstes Treffen: Montag, den 21.11.16 um 16:15 im CafeXX

5


	Computerphysik
	Gaffeln
	Wahlen und Wahllisten
	StuPawahl
	FBR-Wahl
	AS-Wahl
	Sonstiges

	Ars Legendi
	FBR
	Frauenförderplan
	Sonstiges

